

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Freiwilligendienst- eine besondere Wertschöpfung für das ganze Heim



Am Montag, den 13. Juni hatte das Altenheim seine ehrenamtlichen Mitarbeiter zu einem gemeinsamen Abendessen eingeladen. Wie jedes Jahr wollten Verwalter und Führungskräfte den nunmehr 46 Freiwilligen damit einfach Danke sagen für den selbstlosen Dienst.

Grußworte und Anerkennung

„Lebenszeit und Einsatzkraft, die von Freiwilligen zur Verfügung gestellt werden, sind ein kostbares Gut, das große Wertschätzung und Sorgfalt verdient.“ Mit diesem Gedanken hieß die Präsidentin Thekla Kröss alle herzlich willkommen und gab ihrer Freude Ausdruck, dass so viele der Einladung gefolgt waren. „Durch Ihr altruistisches Handeln ermöglichen Sie den Gewinn an zwischenmenschlichen Beziehungen, erhöhen dessen Wert, weil Sie bewusst oder unbewusst für unsere Senioren Geborgenheit, Wärme und Wertschätzung erlebbar machen.“

Vielfältige Einsätze

Da gibt es die 8-köpfige Personen-Gruppe, die die Leute an der hausinternen Bar verwöhnen (3mal in der Woche).

11 Frauen der KFB bieten zweimal im Monat Unterhaltung und Gespräche an. Ebenso regelmäßig gestalten 11 Frauen einen Singnachmittag. Der Vinzenzverein gratuliert das ganze Jahr hindurch jeden einzelnen Bewohnern zum Namenstag.

Zur Begleitung zu Arztvisiten dürfen die Pfleger auf eine Gruppe von vier Personen zurückgreifen.

Was wird von Einzelpersonen noch angeboten? Eine wöchentliche Turnstunde mit den Senioren, Kartenspielen, Singen mit Gitarrenbegleitung, Unterstützung beim Essen, musikalischer Beitrag zu Feierlichkeiten, Diavorführungen, Hilfe beim Kranz – Winden, die Pflege und Betreuung des Teiches, der Blumenschmuck in und vor der Kapelle, regelmäßige Rosenkranz-Andachten.

Auch der Gottesdienst jeden Freitag wird von Pfarrer Alois Wilhelm freiwillig mit und für Bewohner und Besucher aus dem Dorf gefeiert. Eine Berechnung der regelmäßig zur Verfügung gestellten ehrenamtlichen Zeit aller Freiwilligen seit Juni 2015 ist auf die Stunde



Die Freiwilligen: heute nicht im Einsatz, heute wird ihnen Lob und Anerkennung ausgesprochen.

genau schwer möglich. Die Aufzeichnungen ergaben jedenfalls die beachtliche Summe von beinahe 1200 Stunden.

Wert ehrenamtlicher Arbeit

Um den Wert ehrenamtlicher Arbeit gibt es gesellschaftliche Diskussionen in Studien. Meist ist die Rede vom Opportunitätserlös, resultierend aus der Überlegung, was es kosten würde, wenn diese Arbeit von bezahlten Kräften geleistet würde.

Sicher ist, dass der Wert für den Empfänger

der Leistung, sprich den alten Menschen in unserem Fall, und für die Gesellschaft als Ganzes weit höher liegt als der des Opportunitätserlöses.

„Schon ihre Zeitspende ist aus dieser Sicht folglich mehr wert und stellt eine besondere Wertschöpfung für unsere Bewohner dar,“ sprach die Präsidentin an die Freiwilligen gewandt. „Darum lassen Sie uns heute danke sagen verbunden mit der Bitte um ihre wertvolle Zuwendung für unsere Bewohnerinnen und Bewohner auch weiterhin.“

Große Mode kleine Preise!

Seit 25 Jahren finden Sie bei uns
aktuelle Mode für die ganze Familie!



MODE LAURA KURTATSCH

Seit 1991

Botengasse 1 • Tel. 0471 881 015

Im Juli und August Donnerstag und Samstag
Nachmittag geschlossen!